



新年のあいさつをする木賊町長

No.4
今年一年の躍進を誓う
 平成16年年賀交歓会は、1月5日(月)午後4時から鏡石館において開催され、約170名が参加しました。式では、木賊町長が、「厳しい状況ではありますが、町民の皆様のお役に立てるよう職員一同頑張つて町を一層躍進させていきたい。」とあいさつ、続いて、参加者を代表して菊地町議会議長などがあいさつを述べました。最後に、参加者全員で町のシンボルソングである唱歌「牧場の朝」を合唱したあと、懇談が行われました。



剣道でさわやかな汗を流す子ども達

No.6
心に残る思い出
 平成5年3月から、町とスポーツ愛好交流を行っている沖縄県北谷町の剣道スポーツ少年団が、1月1日から4日まで町を訪れました。北谷町からは、子どもと保護者36名が来町し、鳥見山体育館で町スポーツと剣道で汗を流したほか、町民プールで泳いだり、スキーリゾート天栄で初滑りをしたりして楽しみました。また、滞在期間中は、何グループかに別れ、ホームステイし相互交流を図りました。

No.3
フローラのまちづくり
 〔協働型〕さかい公園をつくる会
 現在、さかい区(浅野啓区長)と町都市建設課では協働での公園づくりを行っています。月に1回程度開催しているワークショップ(検討会)では、実際に参加者自身が公園を見学し、自分達が使いやすい公園になるようにデザインの検討などを行っています。公園が完成するのは、3月下旬になる見通しで、現在、工事が進められています。手づくりの公園の完成を待ちにしています。



公園づくりへの意見を出し合う参加者

No.5
初踊りで汗をながす
 鏡踊爛會初踊り
 1月18日(日)、午前10時から町鳥見山体育館で、鏡踊爛會の初踊りが行われました。会員約70名が参加し、添田孝利会長があいさつしたあと、「鏡爛の舞」など7曲を元気に踊りました。続いて、実行委員会で用意した温かいおしるこやとん汁をみんなで食べながら親睦を図りました。なお、鏡踊爛會では、会員を随時募集しています。牧場の朝YOSA KOI実行委員会事務局 役場企画



初踊りをする会員のみなさん

課内 ☎62-2117(まで)お問い合わせください。



点検を受ける女性消防隊員

このほか、式では木賊町長のあいさつ、斎藤県議会議長、菊地町議会議長など来賓の方々からあいさつがあったほか、通常点検・機械器具点検・分列行進などが行われました。式終了後は、寒風が吹きつける肌寒い天候のなか、団員と女性消防隊員で駅前地区を防火パレードし、町民のみなさんに火災予防を呼びかけました。

No.1
心新たに防火を誓う
 平成16年町消防団出初式
 年頭に無火災を祈る平成16年町消防団出初式が、1月4日(日)、午前10時30分から鏡石一小校庭で団員や女性消防隊など約200人が参加して開催されました。式では、参加者全員で今年1年間

の無火災を祈願し黙とうを行ったあと、真島鉄夫団長から昨年1年間、無火災の第7分団に表彰状が手渡されました。続いて、真島団長から、昨年の放火事件の際や、年末年始の特別警戒では、団員のみなさんには大変お世話になりました。今後も、団員一致団結して、地域住民の信頼と期待に応えられるよう頑張つて欲しい。」と訓示がありました。

No.2
祝 入館者50万人達成
 町図書館



50万人目となった鈴木さん親子

万人目になるとは思わなかった。図書館は、子どもの本が多いので便利に利用しています。これからも、もっとたくさんのお本やビデオを揃えて欲しいですね。」と話していました。

今年6月で開館6年目を迎える町図書館では、1月25日(日)に入館者50万人を達成し記念セレモニーが行われました。記念すべき入館50万人目になったのは、鈴木雅子さん・菊華ちゃん親子(豊郷中)で、入館時にくす玉が割られ、西牧図書館長から図書券などが記念品として贈呈されました。また、惜しくも50万人の次に入館した須藤昭一さん(豊郷中)と関根達也さん・颯太くん親子(中町)にも記念品が贈呈されました。鈴木雅子さんは、「今日は、本とビデオを借りにきました。まさか50

各年度の入館者

年 度	入館者数
H 10 (6月1日開館)	63,182人
H 11	76,176人
H 12	84,450人
H 13	88,340人
H 14	101,635人
H 15(1月25日 午前9時45分現在)	86,217人